

El sabor humano

30/09/2007 CARMELO Casaño

comentarios (3)

enviar

imprimir

valorar

añade a tu blog



Un equipo de antropólogos de la Universidad de Granada, en colaboración con colegas de la Autónoma de México, tras diez años enfrascados en la tarea, han llegado a la conclusión de que el canibalismo fue una actividad cotidiana, tanto en la Europa neolítica como en el México prehispánico. Lo que rompe uno de nuestros grandes tabúes espeluznantes. Estudiando las marcas de cuchillos y muelas humanas dejadas en 20 mil restos óseos, han concluido reconociendo, en lo que coinciden con los investigadores de Atapuerca, que nuestros ancestros, no siempre por necesidad apremiante, se comían literalmente los unos a los otros. Incluso parece que los precolombinos eran más sibaritas que los europeos, pues, eliminando el corazón de las doncellas que se ofrecía a las deidades para aplacar sus furias, el resto del cuerpo, cocido con maíz, se lo comían los autores del sacrificio ritual chupándose los dedos. Han ido tan lejos los estudiosos que incluso han hallado recetas de cocina elaboradas con carne humana que, en su momento, recogieron dos frailes evangelizadores, los cuales, aún reprobando la costumbre gastronómica, hacen hincapié en que la carne de nuestros semejantes jamás se asaba. No se conoce por qué razón preferían el estofado a la barbacoa.

Pero lo más sobrecogedor del testimonio conservado es que, como no podía ser menos, nuestras carnes son de un sabor idéntico a las del puerco. Lo que, en parte, nos explica por qué un viejo amigo, muy aficionado a degustar cochinitillo asado, dejó de comerlo roído por la sensación de que se estaba merendando a un niño de pecho. Y, también, nos lleva a conjeturar que si nos comiéramos, convenientemente curadas y aderezadas, las cachas de los humanos "de bellota", éstas sabrían como los carísimos jamones de cerdo ibérico con denominación de origen.

* Escritor

comentarios (3)

enviar

imprimir

valorar

añade a tu blog



◀ Siguiente noticia en Opinión (12 de 13) ▶

Enlaces Patrocinados

Buscador de Vuelos Baratos

Vuelos de línea Regular y Low Cost en un solo buscador: Iberia, Spanair, Air Berlin, Easy Jet, Vueling, Ryanair, etc.

Compara Precios y Reserva online

www.logitravel.es

¿ Buscas Vuelos Baratos ?

Prueba nuestro buscador integrado y podrás comparar todas las ofertas de vuelos.

www.vuelosregalados.com

Encuentra Vuelos en Ask.com

¿Quieres volar? Busca en Ask.com y encuentra tu vuelo. Compara entre los líderes del mercado y compra tu vuelo en oferta.

es.ask.com

Comentarios (3)

[Escribir comentario](#)

ENCUESTA

[ver más](#)

3. **Hanibal Lecter** - 30/09/2007 - 20:15:49 h.
Pues a mí se me está abriendo el apetito. Os invito a cenar.
[Marcar como inadecuado](#)

2. **jamonjamon** - 30/09/2007 - 09:26:39 h.
Lo malo no es que nuestra carne se parezca en el sabor a la del cochino, lo malo es que actuamos como auténticos marranos, en eso sí nos parecemos.
[Marcar como inadecuado](#)

1. **Alfonso** - 30/09/2007 - 09:12:20 h.
Para Carmelo Casaño: Con toda seguridad usted no me conoce, pero supone para mí un motivo de satisfacción comprobar que después de tantos años sin apenas tener noticias de usted sigue con su dotes de escritor intactas. Saludos.
[Marcar como inadecuado](#)

Escribe tu comentario

NORMAS DE PARTICIPACIÓN

En este espacio los lectores pueden dar su opinión sobre las noticias que se publican.

La opinión de LA CABECERA se expresa sólo en los editoriales y los articulistas. Los usuarios de este espacio exponen, por tanto, posturas personales.

No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o

◀ Siguiente noticia en Opinión (12 de 13) ▶

DESTACAMOS



La actualidad de Córdoba en vídeo.

nueva cuenta **NÓMINA**

Deposito 2%
VISA GRATIS
0€ Comisiones

ING DIRECT
Abre aquí
901 02 03 04
www.ingdirect.es

NBE 180107

Publicidad

Más: **Especial Fórmula 1 2007** ||| **Alerta Diario Córdoba** ||| **Lo más leído** ||| **Resultados Deportivos** ||| **El Tiempo** |||

metic

¡AHORA,
SI QUIERES,
NOS PODEMOS
VER!

Anuncio de vídeo

Videochat

CLIC AQUÍ

¿Está de acuerdo con que el Ayuntamiento establezca un 'botellódromo' en Chinales?

Sí
 No

Votar »

+ leídas + valoradas + enviadas + comentadas

1. Bancos y cajas se vuelcan en captar depósitos de clientes
2. Centella anuncia que deja la dirección de IU porque "he perdido la autoridad"
3. Romero de Torres se convierte en el pintor cordobés más codiciado
4. El PP elige a los ocho cabezas de lista al Parlamento andaluz
5. La 'rival' de Carmen Janeiro se desnuda
6. Una temprana carrera política y 4 años al frente de una compleja situación de IU
7. Un día de perros
8. La vacunación contra la gripe protegerá a 150.000 cordobeses
9. Las uvas de calidad superior del marco logran salvar la cosecha
10. Calvo anima a mantener vivas las tradiciones y costumbres